

Évron. L'école Jean-Monnet labellisée Génération 2024

Publié le 27/06/2020 à 05h40



Top départ pour les élèves des classes de CE2 et CM1. | OUEST-France

L'école primaire publique Jean-Monnet vient d'obtenir le label Génération 2024, une reconnaissance pour l'établissement qui s'engage chaque année dans de nombreuses actions en faveur du sport et des valeurs qu'il véhicule. « **L'association sportive fonctionne bien et les animations permettent aux élèves, y compris les élèves en situation de handicap, de découvrir ou de s'exprimer dans plusieurs disciplines sportives** », souligne Gervais Lochu, directeur. « **Le label est également un encouragement à la pratique sportive à l'école** », ajoute-t-il.

Génération 2024 s'inscrit dans un projet national pour promouvoir le mouvement olympique avec en point de mire 2024 et les JO de Paris. « **Évron attend les JO car la commune a obtenu le label Terre de jeux 2024. Notre école s'y prépare aussi. Des défis sportifs sont programmés. Nous étudierons l'histoire de l'olympisme et des rencontres avec des athlètes qui ont participé aux jeux olympiques ou para-olympiques sont prévues** », explique Stéphanie Deschamps, enseignante.

Mardi, trois défis étaient proposés : courir 2024 m, seul ou en équipe, un parcours fléché et un défi artistique sur les symboles de l'olympisme.